



Liebe Kunstinteressierte, liebe Freundinnen und Freunde der Galerie,

heute möchte ich Ihnen das Künstlerpaar Andrea Lehnert und Michael Lucht vorstellen. Beide leben und arbeiten in Düsseldorf. Beide haben ihre Arbeiten im Herbst 2020 unter dem Titel „semper ardens“ in der Galerie Splettstößer gezeigt. Andrea Lehnert hat zur Zeit eine Ausstellung in einer Galerie in Eindhoven. <https://www.galerienastyalice.nl>

Das Motiv der Landschaft ist zentral im Schaffen der Künstlerin und des Künstlers.

Andrea Lehnerts großformatige Malerei ist eine Überarbeitung oder Vervollständigung geträumter Landschaften und Figuren. Durch das Drucken mit schwarzer Farbe, die Rorschachtest-ähnliche Flecken auf der groben, aber fein bemalten Leinwand hinterlässt, ergeben sich neue Deutungsmöglichkeiten, die die Künstlerin verstärkt oder wieder auslöscht.

Michael Lucht zeigt mit seinen Keramiken eine Auffassung der Natur, die von den Einflüssen des Menschen geformt ist. Seine Landschaftsstücke sind ornamental geprägt und wirken wie kostbare Kleinode. Die Farbgebung reicht von Caramel, blauen Inseln bis zu schwarzer Architektur. Seine Plastiken hat Michael Lucht durch spezielle Objekte ergänzt, die als Sockel oder Schaukästen dienen und mit der Arbeit ein Ganzes bilden.

Werke von Andrea Lehnert:



Werke von Michael Lucht:



Weitere Abbildungen finden Sie bei Instagram unter [andrea_lehnert](#) und [micha_lucht](#)

Viele Grüße und schöne Osterstage
Brigitte Splettstößer

art@galerie-splettstoesser.de

www.galerie-splettstoesser.de

Wenn Sie in Zukunft keinen Newsletter erhalten möchten, dann drücken Sie bitte auf [Abmelden](#).